

LEARN

Gelar Strong Point Sore, Personel Ditlantas Polda Banten Ciptakan Kamseltibcar Lintas

Ayu Amalia - BANTEN.LEARN.WEB.ID

Jan 5, 2022 - 04:39



Serang - Kegiatan rutin personel Ditlantas Polda Banten dalam rangka menciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran (Kamseltibcar) berlalu lintas bagi masyarakat yang melaksanakan aktifitas setiap hari dari segala

ancaman dan gangguan.

Hal itu diwujudkan melalui kegiatan Panjagaan dan pengaturan sore hari pada titik strong point yang dianggap rawan terjadinya kepadatan kendaraan dan aktifitas masyarakat dan pengguna jalan di jalan Raya, pada Selasa (04/01) sore.

Dirlantas Polda Banten Kombes Pol Rudy Purnomo melalui Wadirlantas Polda Banten AKBP Alfaris Pattiwael mengungkapkan bahwa kegiatan strong point ini dalam upaya mewujudkan kehadiran personil polisi di tengah masyarakat dan pengguna jalan yang melakukan aktifitasnya di jalan raya. "Kegiatan strong point ini dilaksanakan setiap sore di seluruh titik lokasi rawan macet dan rawan lakalantas, serta titik naik turun penumpang dari angkutan umum seperti terminal Pakupatan dan Tugu Patung Debus. Kegiatan strong point ini sebagai upaya mewujudkan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat,"kata Alfaris Pattiwael.

Alfaris Pattiwael menyampaikan bahwa Kehadiran personel Polri yang melaksanakan tugas Penjagaan dan pengaturan lalu lintas di jalan, "Pengaturan lalu lintas ini sebagai wujud salah satu pelayanan yang kami berikan untuk menciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran (Kamseltibcar) lalu lintas agar masyarakat merasa aman dan nyaman saat berada di jalan Raya,"ujar Alfaris Pattiwael.

Alfaris Pattiwael mengatakan selain melakukan pengaturan arus lalu lintas, personel Ditlantas Polda Banten yang melakukan gatur juga tak henti-hentinya mengingatkan kesadaran berlalu lintas, "Kami juga menghimbau kepada masyarakat agar dalam berkendara selalu menggunakan helm SNI dan memperhatikan kelengkapan kendaraan lainnya untuk keselamatan dalam berkendara serta tidak lupa menaati Protokol Kesehatan (Prokes) demi pencegahan penularan Covid 19."tutup Alfaris Pattiwael.